

# 同窓会だより

岡山大学教育学部附属特別支援学校  
岡山大学教育学部附属養護学校 同窓会  
令和3年度 第2号(Web版)  
(通算139号)  
令和3年11月15日発行



## 「令和3年度 秋の一日旅行」開催中止のお知らせ

大切なお知らせがあります。

現在、新型コロナウイルス感染症が拡大している状況を受け、例年秋に開催している「一日旅行」は中止とさせていただきます。同窓会行事を楽しみにいただいている皆様には大変申し訳ないのですが、ご理解の程、よろしくお願いいたします。2月のボーリング大会については、検討中です。再度ご連絡をさせていただきます。

## 高等部体育大会が開催されました

去る5月19日(水)高等部の体育(モルック)大会が開催されました。残念ながら、緊急事態宣言下のため保護者の方の参観はありませんでしたが、体育館と多目的室の2つの会場に分かれて、各学年対抗スピードモルック(時間内にどれだけ得点をとるか)を行いました。

大会に向けて、各学年ごとに投げる順番を決めたり、事前練習で投げる位置を確認したり、念入りに準備を行いました。当日は、「ナイスショット!」といった賞賛の声。「惜しい!ドンマイ!」の励ましの声等、学年の絆を感じた和気あいあいの大会でした。



3年生 優勝しました!仲間との日々の丁寧な積み重ねが結果につながりました。



2年生 汗いっぱい動き、声をかけてがんばりました。友達思いのプレー満載でした。



1年生 モルックを始めて間もない1年生ですが、モルックへの情熱はどの学年にも負けません!

## 令和3年度 学校祭参観はご遠慮ください

令和3年12月に予定されている「学校祭」は、新型コロナウイルス感染防止のため、参加は保護者のみとなりました。そのため、同窓会の皆さんは学校に来ていただくことができなくなりました。楽しみにしてくれていた皆さん、申し訳ありません。

新型コロナウイルスが収まったら、ぜひ改修して新しくなった学校においでください!